

7. DGQ-Qualitätstag: Fokus Mensch

Das lange Warten hat für Qualitätsfachleute am 17. November 2022 ein Ende: Nach drei Jahren findet dann wieder der DGQ-Qualitätstag statt. Der zentrale Branchentreff für die Qualitätsmanagement-Community in Deutschland bietet in seiner 7. Auflage eine Neuerung: Erstmals ist der DGQ-Qualitätstag als Hybrid-Veranstaltung geplant.



EINE TEILNAHME ist daher sowohl vor Ort im House of Logistics and Mobility (HOLM) am Frankfurter Flughafen als auch online möglich. Mit diesem neuen Veranstaltungsformat reagiert die DGQ auf den sich wandelnden Bedarf und berücksichtigt damit auch kurzfristige Entwicklungen mit Auswirkungen auf die Veranstaltung.

Intensiver, interaktiver und kreativer QM-Austausch im Vordergrund

Im Vordergrund steht beim DGQ-Qualitätstag wieder ein intensiver, interaktiver und kreativer Austausch der Teilnehmenden. Unter dem diesjährigen Motto „Fokus Mensch“ vermitteln spannende Vorträge und agile Workshops aktuelles Wissen, zei-

gen Best-Practice-Lösungen auf und sorgen für praxisnahe Ergebnisse. Das facettenreiche Programm bietet fachliche Impulse für unterschiedlichste Branchen. Die Teilnehmenden haben erneut die Möglichkeit, sich ihr Programm individuell aus den verschiedenen Formaten zusammenzustellen.

Sechs Themenschwerpunkte

Das Angebot gliedert sich in die sechs Bereiche

- Qualität im Wandel,
- Umgang mit der Lage,
- Normung,
- Digitalisierung,
- Nachhaltigkeit sowie
- Gesundheit.

Es spiegelt damit die Themenlandkarte der DGQ wider. Zugleich bildet das Motto „Fokus Mensch“ die inhaltliche Klammer des 7. DGQ-Qualitätstags. Es macht deutlich: In Zeiten, in denen wir Systeme und Prozesse an ihre Grenzen optimiert haben, rückt wie-

der der Mensch in den Mittelpunkt – sowohl als Umsetzer:in als auch als Nutzer:in von Qualität. Das Programm bietet aktuelle fachliche Impulse und bezieht dabei auch aktuelle Megatrends samt ihrer Auswirkungen auf das Qualitätsmanagement ein.

„Wir freuen uns darauf, nach drei Jahren Pause wieder unsere Mitglieder, Partner und weitere Qualitätsbegeisterte zu der zentralen Großveranstaltung der DGQ zu begrüßen“, erklärt Dr. Antje Becker, Geschäftsführerin der DGQ. „Das abwechslungsreiche Programm, die spannenden Themen sowie die hochkarätigen Referenten und Moderatoren zeigen die hohe fachliche Stärke und große inhaltliche Schlagkraft des DGQ-Netzwerks bei allen Themen rund um Qualität, Qualitätsmanagement und Qualitätssicherung.“

.....
Weitere Informationen sowie die Möglichkeit zur Anmeldung finden Interessierte unter www.qualitaetstag.de

Delegierte für vier Jahre gewählt

Die Stimmzettel sind ausgezählt – am 25. August 2022 hat der Wahlausschuss das Ergebnis zur Wahl der Delegierten für die Wahlperiode 2022–2026 zur Delegiertenversammlung festgestellt.



INSGESAMT haben sich 1767 DGQ-Mitglieder an der Wahl beteiligt. Dies entspricht einer Wahlbeteiligung von 27%, über die wir uns sehr freuen. Insgesamt wurden 69 Delegierte sowie 65 Ersatzdelegierte für die 10

Postleitzonen gewählt. Der Vorstand der Deutschen Gesellschaft für Qualität e.V. gratuliert auch auf diesem Wege herzlich und freut sich auf die zukünftige Zusammenarbeit in der neuen Wahlperiode.

Postleitzone 0: gewählte Delegierte in alphabetischer Reihenfolge (4):

Carl Zeiss Jena GmbH vertreten durch Michael Wetzel / Christiane Richter / Prof. Dr. Thomas Rosenbaum / Universitätsklini-